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13 Luglio 2015 - Ravenna - "Ho avviato una serie di incontri con diverse realtà della comunità

portuale, che mi hanno rappresentato preoccupazioni e problematiche simili a quelle che oggi mi

sono state evidenziate dalla CGIL". Lo afferma il sindaco di Ravenna, Fabrizio Matteucci.

"In queste settimane mi sto occupando e mi occuperò intensamente dei problemi più rilevanti del

nostro scalo portuale.

In primo luogo, di definire procedure che consentano in futuro rapide e costanti manutenzioni del

livello dei fondali, evitando così i dannosi tempi lunghi di queste settimane.

In secondo luogo di come concludere positivamente la procedura aperta al Cipe per l'escavo dei

fondali, opera indispensabile per la crescita dei traffici.

In terzo luogo mi adopererò per promuovere un confronto, che ho già avviato, con il Governo e i

Parlamentari sul tema della riorganizzazione del sistema portuale che valorizzi appieno

potenzialità e funzione del porto di Ravenna. 

Un passaggio di questo lavoro si concretizzerà nella costituzione di un tavolo pubblico che

coinvolgerà le istituzioni, le associazioni d'impresa e del mondo del lavoro, per produrre uno scatto

di forte coesione e di rapide ed efficaci decisioni".
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Il sindaco: "Del porto adesso mi occupo io"
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